

PJNI

Kinerja Tinggi Kodim Jayapura Penghargaan Bergengsi Kembali Diraih

Dony Numberi - PAPUA.PJNI.OR.ID

Jan 24, 2025 - 17:10



Jayapura - Kepala Staf Kodim Jayapura Letkol Arm Mustafa Lara, S.T., M.IP.,

mewakili Dandim 1701/Jayapura menerima penghargaan sebagai peringkat 3 satuan kerja dengan kategori IKPA terbaik dengan Pagu Besar (50M) dalam pelaksanaan APBN Semester II Tahun 2024, bertempat di Aula Cenderawasih Lt 8 Gedung Keuangan Negara, Jl. Ahmad Yani No. 8, Kelurahan Gurabesi, Distrik Jayapura Utara, Kota Jayapura. Kamis (23/1/2025).

Kegiatan apresiasi dan evaluasi Pelaksanaan APBN Semester II Tahun 2024 dikoordinir oleh Kepala Kantor Pelayanan Perbendaharaan Negara Tipe A1 Jayapura Unggul Budi Susilo serta diikuti 100 orang.

Hadir dalam Kegiatan Kepala Kantor Wilayah Direktorat Jenderal Pembendaharaan Provinsi Papua Moudy Hermawan, S.E., M.M., Ph.D., Kapoksahli Pangdam XVII/Cenderawasih Brigjen TNI Achmad Fauzi, S.I.P., M.M., Kepala DJKN (Papua) Wibawa Pram Sihombing, Pj Walikota Jayapura Christian Sohilait, S.T., [M.Si.](#), Pj Bupati Kabupaten Jayapura Dr. Ir. Semuel Siriwa, [M.Si.](#), Kakudam XVII/Cenderawasih Kolonel Cku Freddy Situmorang S.E.,M.M., Itwasda Polda Papua Kombes Pol. Sandi Sultan, S.I.K., M.H., Kabidkeu Polda Papua Kombes Pol Irawan Banuaji, S.I.K.,[M.Si.](#), Perwakilan Satbrimob Polda Papua Iptu Adjan, Sekda Kabupaten/Kota Wilayah Kerja KPPN Jayapura dan Perwakilan Masing - Masing Satuan Kerja (Satker).

Sambutan Kepala Kantor Pelayanan Perbendaharaan Negara Tipe A1 Jayapura Unggul Budi Susilo mengucapkan terima kasih atas antusias dan juga semangat untuk menghadiri undangan kami. Disini ada Bapak PJ Walikota, Bupati dan sebagainya juga berkenan hadir, kami ucapkan banyak terima kasih.

"Tahun lalu penggunaan cash manajemen sistem 36.000 transaksi, dan tahun ini menjadi 58.700. Dalam pelaksanaan anggaran pada satuan kerja lingkup KPPN Jayapura di periode semester II Tahun 2024 menunjukkan sejumlah satuan kerja meraih capaian dan nilai yang sangat memuaskan, yaitu pada kategori-kategori tertentu yang telah ditetapkan dan dijadikan benchmark pelaksanaan anggaran di lingkup KPPN Jayapura," ungkapnyanya.

Berdasarkan pertimbangan tersebut maka kami berikan penghargaan "KPPN AWARDS" Periode Semester II Tahun 2024. Ada 17 kategori dan 49 penerima penghargaan nantinya yang akan diumumkan.

Sementara itu Kepala Kantor Wilayah Direktorat Jenderal Pembendaharaan Provinsi Papua Moudy Hermawan, S.E., M.M., Ph.D., menyampaikan sesuai keputusan Kepala Kantor Pelayanan Perbendaharaan Negara Tipe A1 Jayapura tentang Penetapan Satker Peraih Penghargaan KPPN Awards Periode Semester II Tahun 2024, maka sudah tentu kami telah memilih dan menetapkan satker mana saja yang menjadi unggulan di periode II ini.

"Para peraih piagam penghargaan merupakan Satker unggulan, ini semua kami nilai dengan sebenar-benarnya tentu karena capaian dan kinerjanya tinggi. Hal ini sebagai bentuk apresiasi dari kami DPJ," jelasnya.

Di tempat yang sama, Kepala Staf Kodim Jayapura Letkol Arm Mustafa Lara, S.T., M.IP., menyampaikan apresiasi dan terima kasihnya kepada KPPN Jayapura. Pihaknya sangat bersyukur atas penghargaan yang di dapat. Menurutnya, penghargaan ini tidak hanya mencerminkan pencapaian Kodim

1701/Jayapura, tetapi juga menjadi motivasi untuk terus berinovasi dan meningkatkan kinerja dalam pengelolaan keuangan.

"Kami mengucapkan terima kasih kepada KPPN Jayapura, bahwa prestasi ini merupakan hasil kerja keras dan dedikasi seluruh anggota Kodim 1701/Jayapura, yang senantiasa berkomitmen untuk meningkatkan kualitas perencanaan dan pelaksanaan anggaran. Kami akan terus berupaya untuk mempertahankan dan bahkan meningkatkan pencapaian ini di masa depan," ungkapnya.

Melalui kontribusi positif dalam pengelolaan keuangan Kodim 1701/Jayapura dapat meraih nilai yang luar biasa. Semoga hal ini bisa dipertahankan dan lebih ditingkatkan, tutup Kasdim Letkol Arm Mustafa Lara. (Redaksi Papua).